



## Les Musiciens du Louvre ont repris les grands classiques

Dimanche soir, c'est dans une ambiance intimiste que les Musiciens du Louvre se sont produits en quatuor à l'église de Clavans le bas.

Entre deux concertos, les musiciens ont retracé l'époque baroque et les inspirations des compositeurs de l'époque.

Ils étaient une soixantaine de personnes à être venues assister au concerto et récit des musiciens intitulé "folies et divertissements en quatuor", reprenant les plus grands classiques des grands compositeurs tels que Vivaldi, Scarlatti ou encore Mozart.

Comme l'explique Sandie Savatier, présidente de l'association du Festival des randonnées Musicales du Ferrand: «Pour ce début d'année 2018, l'enjeu de l'association est de dynamiser le territoire de la Vallée du Ferrand en rendant la culture accessible pour tous. C'est dans ce but que l'association a organisé ce concert de musique classique dans le cadre des concerts décentralisés de la Maison de la Culture (MC2) de Grenoble.»

